

Seniorenfrühstück mit Sektlaune



Zu einem Seniorenfrühstück lud der Seniorenbeirat zusammen mit dem eingespielten Team des Seniorentreffs am 16. Januar alle Seniorinnen und Senioren in die gute Stube in der Jahnstraße ein. Pünktlich um 9.30 Uhr konnten sie zusammen mit den Gästen auf das neue Jahr anstoßen v. I. die Seniorenbeiräte Norbert Boländer, Gerd Deffner, Heidi Frosch, Isolde Seehars, Günter Krick und Hella Hutzel sowie die fleißigen Helfer 3.+4. v.I. Mariola Juszcak und Karl Pachtl.

(Amtsblatt vom 26. Januar 2017)

(Bild: Gerd Deffner)